

Des communautés du Pérou demandent au gouvernement d'aider les zones touchées par les pluies



Lima, 18 mars (RHC)- Diverses communautés du Pérou ont demandé au gouvernement d'aider à la reconstruction des zones affectées par les pluies diluviennes.

Le président péruvien, Pedro Pablo Kuczynski, a fait savoir hier que le gouvernement dispose de 700 millions de dollars pour faire face à la reconstruction de tous les districts ravagés par les inondations.

Pedro Pablo Kuczynski a souligné que la première action consistera à déclarer l'état d'urgence dans les districts touchés et à déblayer les voies pour accéder aux différents territoires.

Au moins 20 départements péruviens ont été affectés et 62 personnes sont mortes. Les sinistrés dépassent les 60 000.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124551-des-communautes-du-perou-demandent-au-gouvernement-daider-les-zones-touchees-par-les-pluies>



Radio Habana Cuba